

## **Aplicarán a partir del 2014 nuevo plan de estudios para la Licenciatura en Arquitectura que imparte la UNACH**

- **Se trabaja también en la conformación de una licenciatura dirigida al Diseño de un Hábitat Sustentable**

Con la participación de directivos, investigadores y académicos de la Universidad Autónoma de Chiapas, se llevan a cabo estudios de factibilidad, sociales y de proyección, a fin de implementar una licenciatura dirigida al diseño de un hábitat sustentable, informó el director de la Facultad de Arquitectura, José Alberto Colmenares Guillén.

Al presentar su tercer informe de actividades, expuso que de acuerdo con estudios de factibilidad que se encuentran en su etapa final, se busca crear un programa académico que atienda a los sectores más vulnerables dentro del área del diseño en su sentido más amplio, principalmente en zonas rurales de esta zona del país.

Mencionó que los ejes rectores que regirán la nueva licenciatura son: Planeación sustentable del territorio, Diseño progresivo del hábitat, Procesos tecnológicos alternativos, Métodos informáticos y de investigación, y los Sistemas de gestión para el desarrollo.

Ante directivos de la Administración Central, de integrantes de la Junta de Gobierno y de la comunidad de la Facultad de Arquitectura que se dio cita en el auditorio del plantel, Colmenares Guillén anunció la implementación de un nuevo plan de estudios de esta Licenciatura para el próximo ciclo escolar que inicia en enero de 2014.

Este nuevo plan aprobado por el Consejo Universitario, dijo, renueva al actual que se aplica desde hace 20 años, “después de dos décadas tenemos un plan de estudios renovado, flexible y pertinente, que ayudará a los responsables de la formación de los arquitectos chiapanecos al entregar profesionales capaces para contribuir al desarrollo de nuestro estado y el país”.

Agregó que actualmente la Facultad se encuentra en pleno crecimiento y citó como ejemplo la construcción de un laboratorio polifuncional, con una inversión de más de tres millones y medio de pesos, mientras que sus estudiantes se integran a programas de movilidad nacional e internacional, “en el último año, 21 jóvenes realizaron estudios en España, Colombia, Argentina y Brasil, así como en instituciones del país”.

Tras escuchar el informe y con la representación del rector Jaime Valls Esponda, el secretario General de la Universidad, Hugo Armando Aguilar Aguilar, reconoció el trabajo que se ha realizado en esta Facultad para continuar con el crecimiento y la calidad en la educación ofertada en la institución, principal eje rector del Proyecto Académico 2010–2014.

En este sentido, exhortó a docentes, investigadores y alumnos a continuar con estos esfuerzos que coadyuvan a lograr la visión de una educación de vanguardia, reconocida a nivel nacional e internacional, y que impulsa la actual administración rectoral de la Máxima Casa de Estudios.